



Peñaflor presente en campeonato nacional de Balonmano en Villa Alemana

Description

43 deportistas de la especialidad del balonmano de Peñaflor participaron del torneo más grande de Chile en este deporte, campeonato que contó con más de 1.100 deportistas inscritos y que se realizó durante 4 días en el campo deportivo REDESA de la comuna de Villa Alemana.

Durante el torneo se realizaron 350 partidos en 7 canchas de manera simultánea, lugar donde destacó el equipo Club Halcones de Peñaflor que participó de esta edición del TIMM Villa Alemana, gracias al apoyo del Municipio peñaflorino que hace al desarrollo del deporte local.



Cabe recordar que solo desde hace algunos años este deporte, el balonmano chileno, ha tenido cierta visibilidad social, gracias a las medallas obtenidas por las selecciones a nivel internacional ya que en los años 80 y 90, esta disciplina era totalmente desconocida en el país.

De acuerdo a lo dicho por la experta Inga Feuchtmann, quién señala en su memoria de este deporte “*el hito que marcó un antes y un después en el reconocimiento de este deporte fue la transmisión que realizó Canal 13 en junio del 2009, del partido femenino entre Chile y República Dominicana. Y es que nunca antes en la historia de este deporte se había emitido un encuentro de balonmano en la televisión nacional. El éxito que tuvo este partido en las pantallas del canal, provocó que al año siguiente el partido definitorio de los hombres también fuera transmitido por el mismo canal*”

El Maipo

Date Created

Diciembre 2024